

## Se détourner de la fornication

بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
﴿ وَلَا تَقْرَبُوا الزَّوْجَ إِنَّهُ كَانَ فَاحِشَةً وَسَاءَ سَبِيلًا ﴾  
عَنْ سَهْلِ بْنِ سَعْدٍ عَنْ رَسُولِ اللَّهِ ﷺ قَالَ: « مَنْ يَضْمَنْ لِي مَا بَيْنَ  
لَحْيَيْهِ وَمَا بَيْنَ رِجْلَيْهِ أَضْمَنْ لَهُ الْجَنَّةَ »

### Mes chers frères !

Notre religion, l'islam, ordonne la chasteté et la pudeur à l'homme, tout en interdisant fermement la fornication, qui viole ces nobles vertus. La fornication est le nom donné à une union entre deux personnes hors mariage et sans engagement. C'est un grand péché en islam. La fornication a des conséquences nuisibles non seulement sur le plan matériel, mais aussi sur le plan spirituel, en créant des sentiments de faiblesse et en rompant les liens basés sur l'amour. Elle suscite la méfiance, la haine et le ressentiment entre les personnes, ce qui fragilise les fondements moraux et spirituels de la société. La principale raison de l'interdiction de la fornication en islam réside dans la préservation de la famille. Les relations en dehors du mariage entraînent d'un côté l'effondrement de l'institution familiale et de l'autre la menace sur l'existence des prochaines générations vertueuses.

### Chers fidèles !

Notre guide de vie, le Saint-Coran, dit : **“Et n'approchez point la fornication. En vérité, c'est une turpitude et quel mauvais chemin!”**<sup>1</sup> Ainsi, même s'approcher de la fornication est interdit et les chemins qui y mènent sont également mauvais. Dans un hadith, notre Prophète (saw) a dit: *“La fornication des yeux est le regard, la fornication des lèvres est d'embrasser, la fornication de la main est le toucher et la fornication du pied est le pas. C'est le sexe qui confirme cela ou l'infirme.”*<sup>2</sup> Ainsi, il nous a avertis que les choses qui conduisent à la fornication sont également dangereuses. Surtout à notre époque où les moyens de communication sont simplifiés, nous devons éviter de tomber dans ces pièges pouvant conduire à la fornication.

### Chers croyants !

S'approcher de la fornication et s'éloigner de la pudeur et de la chasteté conduit à la déception éternelle. C'est pourquoi l'Islam interdit non seulement la fornication, mais aussi les comportements qui y mènent. Même un petit pas apparemment anodin peut entraîner des actions contraires à la nature et à la moralité, conduisant

finalement à l'illicite. Ainsi, Allah (azwj) nous avertit dans la sourate An-Nur : **“Dis aux croyants de baisser leurs regards et de garder leur chasteté... Et dis aux croyantes de baisser leurs regards, de protéger leur chasteté.”**<sup>3</sup>

### Chers frères !

Dans un monde où l'âge du mariage est de plus en plus élevé, nous devons faire des efforts pour marier nos jeunes. N'oublions pas que c'est notre devoir en tant qu'aînés de protéger nos jeunes de la fornication et de les orienter vers les voies permises. Dans un monde où tomber dans l'illicite est si facile, prendre soin de nos jeunes et les guider vers le droit chemin est une tâche importante. Nous devons non seulement préserver notre propre vertu, mais aussi ceux de nos enfants. Les familles doivent d'abord construire le monde spirituel de leurs enfants sans tenir compte des considérations matérielles, en croyant en la Toute-Puissance d'Allah. Pour ceux qui ne peuvent pas préserver leur vertu, il est difficile de fonder une famille stable. Ainsi, nous devons faciliter les voies menant à l'institution sacrée du mariage qui protégera ces valeurs.

### Chers croyants !

L'une des meilleures façons d'éviter la fornication est d'accomplir ses actes d'adoration de la meilleure façon. Il faut par exemple faire des efforts pour participer aux prières en commun à la mosquée. Nous devons constamment demander pardon à Allah, et prier pour que nos générations futures soient vertueuses. Si notre entourage nous pousse vers des voies illicites, nous devons les quitter immédiatement. Un autre moyen de se détourner de la fornication est de pratiquer le jeûne comme cela nous a été recommandé par notre Prophète (saw). N'oublions pas que le jeûne est un bouclier contre tous les maux et qu'il nous aide à discipliner notre ego. Je voudrais conclure mon sermon avec ce hadith: *“D'après Sa'd ibn Abî Waqqas (ra), le Prophète (saw) a dit : 'Celui qui me garantit la sauvegarde de ce qui est entre ses mâchoires (la langue) et de ce qui est entre ses jambes (les organes sexuels), je lui garantis le Paradis.’”*<sup>4</sup> Qu'Allah nous préserve de la fornication et de tout chemin qui y mène, et qu'Il fasse de nous des serviteurs qui contrôlent leurs désirs. Amin !

<sup>1</sup> Sourate al-Isra, 17:32

<sup>2</sup> Muslim, Kader, 33, H. No: 2658/1

<sup>3</sup> Sourate an-Nur, 24:30-31

<sup>4</sup> Bukhârî, Rikâk, 23